

米國經濟界

○自動車會社

合同計畫と株主反對

ニューヨーク 六月廿六日(火)

アメリカの二大自動車會社ロッ

デ・プラザースとクライスラーと

の合同計畫が發表され、斯界を驚かせた事は本卷第二一二頁所載の如くであるが、右に關しドッヂ・プラザースの少數優先株主は反対を唱へ、その法廷代理人を以て異議の申立てをした。然るに今回右合意を一時差止むる命令が下された事になつた。

△ピアス・アロー△

スチュードベーカー△

バッファロー 六月廿九日(金)

傳へられる所によると今回アメリカのピアース・アロー自動車會社(Pierce-Arrow Motorcar Company)とスチュードベーカー會社(Studebaker Corp.)とを合同して資本總額一億五千萬ドルの大會社と爲さんとする計畫がある。この合同は一の持株會社を設立する事によつて行ふのであるが、右持株會社の實權は大部分スチュードベーカー會社が握る事になるのである。

〔備考〕因に兩會社最近の資本金はピアース・アローは五千五百六十萬二千八百五十萬ドルである。尙ほ最近頻々としてアメリカ群小自動車會社の合同が策せられるのはこれによつてフォード、ゼネラル・モータースの大資本と大量生産の壓迫に對抗せんとの意圖に外ならぬ。

倫敦株式市況

ロンドン 六月廿八日(木)

今週のロンドン株式市況は初め閉散を呈したが、その後見直して來た。最近ニユーヨーク市場益々

株式及金融



紐育株式市況

ニューヨーク 六月三十日(土)

今週のニューヨーク株式市場は取引頗る閑散であるが大勢は依然上向歩調である。コール・マネーが續騰してゐるが、これはほんの一時的に株式相場の上げ足を阻んでゐる過ぎない。銅株及び鐵道株は初め活況を呈した。殊に銅株はアナコンダ銅山會社が廿六日配當率を年六分より八分に増加するに決した結果買物が旺に現はれた週末には相場は更に一段高を示したが、これはゼネラル・モーター株を首め其他主力株が一齊に底りを呈したのに靡いたのである。

コール・マネーは今週七分半といふ過去七年來の高率を示した。

これは最近の聯邦準備銀行の金融政策並びに金融市場の季節的關係より見て當然の歸結である。然し

金利は斯の如く高いけれども上半期終了と共に諸會社の利拂ひは約六億ドルの巨額に達すべく、從つてこれが再投資の目的で株式の需要が又々旺盛を呈すべしと期待さ

れる。尙ほアメリカ產業界の景氣は依然良好の報あり加ふるに空賣り屋のイレが漸増してゐる爲め市場の強人氣は益々勢ひを得てゐる。

證券市場は鈍狀で動きも小刻みである。

△ピアス・アロー△

スチュードベーカー△

バッファロー 六月廿九日(金)

傳へられる所によると今回アメリカのピアース・アロー自動車會社(Pierce-Arrow Motorcar Company)とスチュードベーカー會社(Studebaker Corp.)とを合同して資本總額一億五千萬ドルの大會社と爲さんとする計畫がある。この合同は一の持株會社を設立する事によつて行ふのであるが、右持株會社の實權は大部分スチュードベーカー會社が握る事になるのである。

〔備考〕因に兩會社最近の資本金はピアース・アローは五千五百六十萬二千八百五十萬ドルである。尙ほ最近頻々としてアメリカ群小自動車會社の合同が策せられるのはこれによつてフォード、ゼネラル・モータースの大資本と大量生産の壓迫に對抗せんとの意圖に外ならぬ。

氣丈の報があるので當市場は非常に氣をよくしてゐる。殊に工業株の活況は著しく、相場強調を呈してゐるものも少くないが、中でも

最近の無電株及び電信株の活況が目立つてゐる。これは更に無電會社と電信會社との提携が近く發表されるのを見越してゐる爲めであ

る。優等證券類は閑散ながら底りである。インド公債は落付。フラン

ス公社債は初め浮動したが、目

下は落付いてゐる。其他のヨーロ

ッパ公債は底りである。支那公債

は一般に手堅く日本公債は落付

てゐる。工業株では人絹株及び蓄音器株が再び人氣を得て來た。ゴ

ム株は不活潑である。

△ロンドン公社債相場

(日本公社債、額面百ポンドに付)

利率 六月廿一日

廿八日

英貨六分利公債

六步一〇〇

第三回 英貸公債

一〇〇・〇

日本公債、額面百ポンドに付

利率 六月廿一日

廿八日

英貸六分利公債

六步一〇〇

第三回 英貸公債

一〇〇・〇

日本公債、額面百ポンドに付

利率 六月廿一日

廿八日

英貸六分利公債

六步一〇〇

第三回 英貸公債

一〇〇・〇

日本公債、額面百ポンドに付

利率 六月廿一日

廿八日

英貸六分利公債

六步一〇〇

第三回 英貸公債

一〇〇・〇

日本公債、額面百ポンドに付

利率 六月廿一日

廿八日

英貸六分利公債

六步一〇〇

第三回 英貸公債

一〇〇・〇

日本公債、額面百ポンドに付

利率 六月廿一日

廿八日

英貸六分利公債

六步一〇〇

第三回 英貸公債

一〇〇・〇

△六月廿八日現在(單位千ポンド)		昨年同期		一年同	
公金預金	三、九〇〇	セ、八五〇	一〇、五七〇	一〇、五七〇	一〇、五七〇
其他預金	一〇、六〇〇	二九、〇三〇	一四、六九〇	一四、六九〇	一四、六九〇
政府證券	七、七〇〇	五、六六〇	五、六六〇	五、六六〇	五、六六〇
其他證券	六、九〇〇	五、五五〇	五、五五〇	五、五五〇	五、五五〇
紙幣及金銀貨	五、八〇〇	三、七五〇	三、七五〇	三、七五〇	三、七五〇
金銀地金在高	一七、三〇〇	一五、二六〇	一五、二六〇	一五、二六〇	一五、二六〇
預金準備割合	三、九〇〇	三、七五〇	三、七五〇	三、七五〇	三、七五〇
紙幣流通高	二七、五〇〇	二七、五〇〇	二七、五〇〇	二七、五〇〇	二七、五〇〇

△六月廿八日迄(單位千ポンド)		昨年同期		一年同	
受入高	一〇、四二〇	一〇、四二〇	一〇、四二〇	一〇、四二〇	一〇、四二〇
引出高	一〇、四二〇	一〇、四二〇	一〇、四二〇	一〇、四二〇	一〇、四二〇
差引純流入	零	零	零	零	零
純流出	零	零	零	零	零

△六月廿七日迄(單位千ポンド)		昨年同期		一年同	
受入高	三、八六	一	三、八六	一	三、八六
引出高	三、四三	一	三、四三	一	三、四三
解禁以來	一、三	一	一、三	一	一、三
純流出	一、四七	一	一、四七	一	一、四七

△六月廿七日迄(單位千ポンド)		昨年同期		一年同	
受入高	三、八六	一	三、八六	一	三、八六
引出高	三、四三	一	三、四三	一	三、四三
解禁以來	一、三	一	一、三	一	一、三
純流出	一、四七	一	一、四七	一	一、四七

△六月廿九日(金)		昨年同期		一年同	
輸入	三、〇七	一	三、〇七	一	三、〇七
輸出	一、七三	一	一、七三	一	一、七三
金塊	三、七	一	三、七	一	三、七
銀塊	一、八	一	一、八	一	一、八

△六月廿九日(金)		昨年同期		一年同	
輸入	三、〇七	一	三、〇七	一	三、〇七
輸出	一、七三	一	一、七三	一	一、七三
金塊	三、七	一	三、七	一	三、七
銀塊	一、八	一	一、八	一	一、八

△六月廿九日(金)	
-----------	--

○銀買上げ敗訴
ビットマン法の解釋
アメリカ銀生産者組合 (American Silver Producers Association)

は一九一八年の制定に係るビットマン法の解釋に基いてアメリカ財政省に對し手取り一千四百五十九萬オンスの銀塊を一オンスに付一ドルの公定價格で買上げべしとの訴訟を提起したが、今回大審院の却下する所となつた。蓋し銀塊相場は昨年一オンスに付五十七セントの安値を唱へてゐたから若し買上けるとすれば政府は約七百萬ドルの損失を招くのである。

〔備考〕ビットマン法といふのは

一九一八年アメリカ議會を通過

し大統領の裁可を経たもので、

その規定する所はアメリカ國庫

獨逸月輸出入額

在ハンブルグ來港領事六月廿六日發電によれば五月中のドイツ輸出入額は左の通りである。(商品のみ)

輸入

輸出

輸入超

輸入

輸出

